



Departamento de Comunicación Corporativa  
Ayuntamiento de Santa María del Berrocal

# EL BOLETÍN

nº 372 • 31 DE JULIO 2025 • Año XVIII

## FIESTAS DE NAVAHERMOSA

Las fiestas en honor de Nuestra Señora de la Visitación en Navahermosa de Corneja son las encargadas de inaugurar la temporada de conmemoraciones veraniegas en nuestro municipio.

DJ CHEMII se encargó de dar el pistoletazo de salida a las celebraciones en la noche del día 4 para continuar al día siguiente con la popular cena de la asociación ACASA a la que continuó una verbena amenizada por el grupo TORNADO.



Nuestra Señora de la Visitación fue la protagonista de las celebraciones del día 6, en las que hubo procesión, comida y, por la tarde, las peñas se encargaron de deleitar el gusto más exquisito con la ya conocida “Cocina en Vivo”.



## SAN CRISTÓBAL SANTA MARÍA DEL BERROCAL

El chupinazo del día 9 dio comienzo a las fiestas de Santa María del Berrocal

Día 10 y fiesta grande. Los dulzaineros de Macotera acompañaron la salida de la comisión de fiestas desde el ayuntamiento a la Iglesia. San Cristóbal, un año más, presidió la solemne misa, cantada por el coro parroquial, en su honor. Seguidamente, la tradicional procesión con desfile de coches, fue escaparate de los autos engalanados que dieron color a esta mañana de celebración.



El punto final del día corrió a cargo del grupo de flamenco “Cante y Olé”, celebrado ya por la tarde.

“Voces de Ayer, Miradas de Hoy” es el título del libro de José Izquierdo presentado el día 11. Un libro con ilustraciones realizadas por José Antonio Elvira que nos traslada a épocas pasadas bañadas de nostalgia y cuyos protagonistas aún siguen vivos en la memoria.

La artista Leticia Izquierdo, que prologa el libro, fue la encargada de hacer una introducción a la presentación del mismo.

El broche final lo puso el grupo Corneja Folk con su emotiva interpretación.



El 12 estuvo lleno de actividades lúdicas que involucraron a todos los tramos de edad. Entre otras destacan el parque infantil, los campeonatos de frontenis y calva y, para finalizar, la fiesta de la espuma. Ya por la noche, la orquesta NEBRASKA puso el último acorde a este día.

El cierre de fiestas vino de la mano de la ya tradicional paella el día 13. Posteriormente, la charanga LA CLAVE cerró estas festividades con el toque de música tradicional.

## NUEVO CANAL DE DIFUSIÓN DE WHATSAPP



AYUNTAMIENTO DE SANTA MARÍA DEL BERROCAL  
seguidores

Si quieres enterarte más fácilmente de las noticias y publicaciones que nos afectan a este municipio, hemos creado un canal de whatsapp para que todo lo que nos afecte te llegue en el menor tiempo posible.

Para acceder te puedes unir en el siguiente enlace:

<https://whatsapp.com/channel/0029VbBBt3C6mYPW5dvff201>

## PLENO JULIO 2025

El viernes 25 de julio se celebró en el salón de plenos del ayuntamiento una sesión ordinaria en la que se acordó la elección de los días festivos locales para la anualidad de 2026. En esta sesión se aprobaron los días, viernes 10 de julio de 2026 y sábado 2 de mayo de 2026 para la celebración de San Cristóbal y las fiestas del Santo Cristo respectivamente.

También se acordó la aprobación de la cuenta general del ejercicio 2024.

Las tarifas del Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, su vez, se han visto modificadas, con lo que se subirá un 10% la tarifa vigente de todos los vehículos y un 40% en el caso de los ciclomotores y motocicletas hasta 125 cm<sup>3</sup>.

Otra modificación es la referente a la Ordenanza Fiscal que regula la tasa por la prestación del servicio del cementerio municipal, quedando los precios de la siguiente manera:

Las sepulturas de 2 cuerpos valdrán 1.240€; las de nicho, 530€ y el columbario 300€.

Por otra parte, se trató la devolución de la fianza de los contratos de obra de pavimentación y urbanización de la Calle Iglesia 2022 y 2023.

Se finalizó con la sección ruegos y preguntas.

Para más información sobre tarifas, consultar los siguientes enlaces:

<https://santamariadelberrocal.sedelectronica.es/preview-document/cd290fb2-ad12-4814-9cf5-b97216e3b96f/>

<https://santamariadelberrocal.sedelectronica.es/preview-document/de1926ec-fe6b-4006-b868-519720136296/>

## PUNTO LIMPIO



Se informa que el punto limpio vendrá los días **19 y 20 de agosto**.

## AGOSTO CULTURAL 2025

Presentamos las actividades programadas para este agosto de 2025. Es un programa muy variado que esperamos sea del gusto de todos.

**AGOSTO CULTURAL 2025**

**ZUMBA**  
Martes y jueves a las 20:30  
En la Plaza Mayor

**TEATRO**  
Día 2 a las 21:00 H  
En el Teleclub  
Obra: *Maribel y la Extraña Familia*  
(no recomendada para público infantil)  
*Compañía Somoza de Piedrahita*

**FIESTA DE LOS MAYORES**  
Durante todo el día  
Día 9

**FIESTA DE LAS PEÑAS**  
Día 16 a las 21:00 H

**OBSERVATORIO ESTELAR**  
Día 20 a las 21:00 H  
En la Explanada de la Iglesia de Valdemolinos

**MERCADILLO SOLIDARIO**  
Día 24  
En la plaza

**DESPEDIDA EN LA PISCINA**  
A partir de las 21:30

**SANTA MARÍA DEL BERROCAL**

!!! AVISO IMPORTANTE DESECHO DE RESIDUOS!!!



En los últimos días, el camión de la basura de nuestro pueblo ha sufrido **un grave percance** debido a que alguien arrojó una cocina de gas al contenedor. Este hecho ha podido causar una **avería** en el mecanismo interno del vehículo, lo que pone en riesgo la continuidad del servicio de recogida que tan necesario es.

Nos vemos en la obligación de recordar a todos los vecinos que al depositar objetos inadecuados en los contenedores se pueden **causar daños graves** en el camión, lo que daría lugar a la **suspensión** del servicio si no se respetan las normas de desecho.

Por todo ello, hacemos un llamamiento para evitar este tipo de actos que nos perjudican a todos. Hay que tener en cuenta que formamos parte de una mancomunidad de basuras y también saldrían perjudicados otros pueblos.

Recordamos también que **no se pueden tirar** *electrodomésticos, muebles, productos peligrosos, residuos de desbroce y objetos voluminosos* entre otros. Estos residuos se deben llevar al punto limpio a excepción de los restos de desbroce.

Gracias por colaborar.